

ABSTRAK

Miftahul Fazilah 1161030088 KISAH NABI HŪD DAN UMATNYA DALAM AL-QUR'ĀN (STUDI PADA TAFSIR *JAMI' AL-BAYĀN FI TA'WIL AL-QUR'ĀN* KARYA IBNU JARIR AL-ṬABARĪ), 2020

Al-Qu'rān sebagai pedoman hidup manusia, berisikan petunjuk yang dapat menuntun umat menuju jalan yang diridhai Allah swt. Salah satu bentuknya yaitu dijelaskan lewat kisah nabi Hūd dan kaum 'Ād. *Qaṣaṣ al-Qur'ān* menjadi unik karena disajikan tidak secara sistematis, namun hal ini bagi masyarakat pada awam akan sulit memahami kisah-kisah tersebut karena tidak tersusun rapi seperti kisah-kisah pada umumnya. Untuk itu, rumusan masalah dari penelitian ini, pertama bagaimana kisah nabi Hūd dan umatnya dalam tafsir *Jami' al-Bayān fi Ta'wil al-Qur'ān* karya Ibnu Jarir al-Ṭabarī. Kedua, bagaimana karakteristik, unsur, dan macam kisah nabi Hūd dan umatnya dalam tafsir *Jami' al-Bayān fi Ta'wil al-Qur'ān*. Ketiga, apa 'ibrah yang dapat ditemukan dalam kisah nabi Hud dan umatnya.

Dalam proses penulisan pertama akan menjelaskan maksud dari *qaṣaṣ al-Qur'ān*, unsur-unsurnya, karakteristik, macam-macam *qaṣaṣ al-Qur'ān* serta fungsi dari adanya *qaṣaṣ al-Qur'ān* tersebut. Kemudian, langkah selanjutnya mencari ayat-ayat yang menceritakan tentang nabi Hūd dan kaum 'Ād kemudian dijelaskan lebih rinci lewat penafsiran al-Ṭabarī. Langkah terakhir yaitu mengidentifikasi kisah tersebut berdasarkan konsep *qaṣaṣ al-Qur'ān* dan menjelaskan kisah tersebut berdasarkan penafsiran al-Ṭabarī mulai dari penyebab dari kisah tersebut hingga dampak yang ditimbulkannya, serta menarik kesimpulan dari kisah nabi Hūd dan umatnya berupa 'ibrah yang dapat diambil dari kisah tersebut. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kualitatif yang mana dalam pencarian ide serta materinya berdasarkan studi kepustakaan kemudian akan diteliti secara deskriptif-analitis.

Untuk itu, dalam penelitian ini bermaksud untuk, pertama menjelaskan kisah tersebut secara sistematis dengan mengacu pada penafsiran milik Ibnu Jarir al-Ṭabarī dalam kitabnya *Tafsir Jami' al-Bayān fi Ta'wil al-Qur'ān*. Kedua, mengidentifikasi unsur-unsur dari kisah tersebut, karakteristiknya, serta termasuk jenis apa kisah tersebut. Ketiga, menemukan 'ibrah seperti apa yang terdapat dalam kisah nabi Hūd dan kaumnya ini.

Pembahasan hasil dari penelitian ini berupa kisah nabi Hūd dan kaumnya dapat tersaji secara utuh dan lengkap berdasarkan penafsiran al-Ṭabarī. Kemudian, Selanjutnya, ditemukan 'ibrah dari kisah teladan ini yang mana sifat-sifat terpuji dari seorang utusan Allah swt yang harusnya dapat ditiru oleh seluruh umat manusia serta menjadikan manusia untuk selalu mengingat dan istiqamah.

Kata Kunci : Tafsir, *qaṣaṣ*, Hūd dan umatnya, al-Ṭabarī